
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５０８回例会 ２０１６年８月１８日(木) (曇） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「それでこそロータリー」(酒井健一さん) 

ビジター紹介 パストガバナー補佐 矢野一博様（秦野中 

ＲＣ） 

御結婚記念日 前肇さん（８/２４） 

 

 

○ 「今日は何の日」、今日は「高校野球記念の日」です。 

1915年第１回全国中等学校優勝野球大会が開会され 

ました。オリンピックが盛んで今年はすっかり影を潜 

めていますが、毎日熱戦が繰り広げられています。 

 また本日は多くの方に出席頂き、会長冥利に尽きます。 

  これだけ多い実質出席は久々ですので、感謝しており 

ます。 

次週はガバナー訪問ですので、今回のこの出席の勢い 

を持って是非皆様ご集合・ご協力をお願い致します。 

○ この後プログラム委員会加藤委員長より例会変更の報 

  告があります。先日の理事会でいろいろな意見を頂き 

ました。その結果、当初9/29に予定しておりました国 

際学校見学は中止変更になりました。企画としてはと 

ても興味深く楽しみでしたが、実施するに当たりリス 

ク等を鑑みると中止変更となりました。今後皆様が楽 

しんで頂ける計画を練っていきますのでよろしくお願 

い致します。 

○ 私はこのお盆休みの期間、通常より時間が少し持てた 

ので「下町ロケット」のDVDを借りて6巻まで見ま 

した。とても楽しい内容で、日本の中小企業が大手企 

業とのいじめや軋轢に晒されながら、技術と信念とロ 

マンを持って最後ロケットの部品のバルブを開発して 

宇宙へロケットを飛ばすという本当にいいドラマでし 

た。そこに登場する佃社長（ｷｬｽﾄ：阿部寛）は本当に 

ロマンがあって情熱がある人物ですが、こういう方が 

  ロータリーに入って頂き出会ってみたい、こういう方 

  たちがたくさんいるクラブにしたいなと思いました。 

ただ現実的にはどうなのか？というと佃社長のような 

方がロータリークラブに入って頂けるのかと思うに、 

あれだけ実社会で活躍されて実質仕事の中でロマンを 

求めている方がロータリークラブに夢中に協力して頂 

けるのかは実際難しいことから、昔13万人いたロー 

タリークラブの会員が9万人弱の現状になっていると 

思います。 

名水ロータリークラブの今年の目標は『会員増強と親 

睦』です。例えそれがマクロではなくて名水ロータリ 

クラブのミクロの話しであってもそういう方々を兎に 

角新しい仲間にして頂いて我々のエネルギーと活力を 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



受けるそういうクラブにしていこうと思っています。 

皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

○ ガバナー事務所より 

地区大会に関する書類発送のご案内 

皆さん閲覧をお願い致します。細かい内容は“Myロ 

ーターリー”にありますのでよろしくお願い致します。 

①地区大会ご提出書類等についてのお願い 

②宿泊申込書 

③地区大会信任状証明書 

④報告書（長寿会員・物故会員） 

⑤米山功労者・財団寄付者一覧表 

⑥会長・幹事会及び家族登録についてのご案内 

⑦送金明細書 

⑧バス駐車場の件 

⑨エスカーションのご案内 

⑩地区大会パンフレットPDF添付、会員数分は郵送 

⑪地区指導者育成セミナーのご案内 

⑫大磯プリンスホテル パンフレット 

 

 

 

【受付文書】 

 ①国際ロータリー日本事務局より、9月8日(木)午前9： 

30～10：30のオンライン研修(ウェビナー)「クラブの 

ためのよくわかる寄付と認証」の開催について 

 ②青少年育成のためのボーイスカウト運動へのご支援御 

  礼と今後のお願いについて 

 ③古谷よしゆきを励ます会実行委員会より、「政治活動 

40周年・県市長会会長就任祝い」のご案内 

日時：平成28年10月12日(水)  

午前11時より 

   午後12時30分より 懇親会 

会場：秦野商工会議所 １階、懇親会は４階 

会費：6,000円 

 ④ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 

  197が届きました。 

【例会変更】 

  [茅ヶ崎]   8月18日(木) → お盆休会 

  [伊勢原中央] 8月22日(月) → 公式訪問事前協議会 

        8月29日(月) → 家族親睦例会 

                「海上釣り堀と三島ス 

カイウォーク」  

【本日の配布物】・地区大会パンフレット 

 

 

 

 

 

 ○ パストガバナー補佐 矢野一博さん（秦野中） 

   「残暑お見舞い申し上げます。お久しぶりにお伺い 

   しました。よろしくお願い致します。」 

 ○ 瀬戸誠さん 「中途半端に夏休みを取ったので余計 

に疲れました。オリンピックは朝から感動しました。 

素晴らしい。」 

○ 前肇さん 「結婚記念日ありがとうございます。ス 

マイルします。」 

○ 柳川清紀さん 「来週は公式訪問です。是非ご出席 

  を！」 

○ 諸星道治さん 「誕生日記念ありがとうございます。 

  昨日誕生日を迎え63歳となりました。足の方にガ 

タが来はじめております。」 

 ○ 東島礼美さん 「お盆・お施餓鬼と忙しい夏がやっ 

と終わりました。お休みばかりで申訳ございませ 

んでした。来週も本山に行く為お休みです。すみま 

せん。」 

○ 木村眞澄さん 「ご無沙汰しております。」 

○ 北村まり子さん 「カレーにスマイル。」 

○ 諸星利男さん 「お暑うございます。また遅刻して 

  しまいました。」 

○ 西村隆之さん 「スマイルします。」 

○ 加藤一也さん 「スマイルします。」 

 ○ 山口光弘さん 「スマイルします。」 

○ 淵脇美代子さん 「昨日は孫とこどもの国へ行って 

  来ました。子供たちは暑い中とても元気ですね。ス 

マイルします。」 

○ 北村俊和さん 「いつまでも暑いですね！スマイル 

します。」 

 ○ 鈴木和夫さん 「スマイルします。」 

 ○ 原郁夫さん 「矢野パストガバナー補佐、ようこそ。」 

○ 桐山晃忠さん 「この暑さにスマイルします。ハァ 

  ーハァ－。」 

 ○ 古谷スミ子さん 「先日8月9日青少年奉仕委員会 

   で相模原南児童ホームの下見に行ってきました。会 

   員の皆様にもこういう福祉施設があることを是非知 

って頂きたいものです。北村まり子さんに車を出し 

て頂きました。御礼に代えてスマイルします。」 

                合計 52,000円 

 

 

 ○ プログラム委員会 加藤一也委員長 

例会変更のご案内 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



  9月29日(木) 移動例会 → 通常例会 卓話     

               秦野RC 郭 根男さん 

               国際奉仕委員長 中西 聡 

さん 

  3月 2日(木) 卓話 西村隆之さん → 企業人卓話 

  5月18日(木) 企業人卓話 → 友好クラブ古河東RC 

                と合同例会 

○ 地区委員会報告 古谷スミ子さん 

  今日、皆さんのお手元に地区大会のご案内が出ました。 

  当クラブを代表して実行委員会へ出席してきました。 

  開催日、10月15日(土)・16日(日)となっております。 

その前に9月26日(月)には記念ゴルフ大会もあります 

ので奮ってご参加頂きたいと思います。 

また、10月15日(土)・16日(日)は何らかのお手伝い 

に10人位をお願いしたいとのお話しが出ています。 

詳細はまだですが特に16日(日)はよろしくお願い致 

します。 

○ 消防自動車派遣委員会 高橋幸雄副委員長 

  古谷年度の消防車が横浜港を8月4日に出港し、8月 

16日に無事バンコクに到着したとの連絡がありまし 

た。 

 

      ファストガバナー シリさん 

 

 

司会 米山君夫 直前会長 

【2015～2016年度 一般会計・スマイル会計 決算報告】 

 報告者 前肇直前会計 

  １．一般会計決算 

  ２．スマイル会計決算 

  ３．定期預金・普通預金 

  ※会計監査報告 酒井健一 直前会計監査 

  「2015～2016年の関係書類を会計監査したところそ 

   の内容は、適正であると認められる。」 

 

  [質問] スマイル会計決算の“職業奉仕”の支出の箇 

      所で予算対比が50％以下というのは何故か？ 

    ⇒商工まつりの際にブースを設けて焼きそば等を 

     行う予定でしたが、諸事情により中止した為。 

【皆出席者表彰 2015～2016年度】 

   ２８年間   原 郁夫さん（入会以来） 

   １８年間   酒井健一さん 

   １４年間   古谷スミ子さん、柳川清紀さん 

   １１年間   神崎達朗さん、高橋幸雄さん 

 ９年間   瀬戸 誠さん（入会以来） 

 ８年間   大屋富茂さん 

 ６年間   前 肇さん（入会以来） 

 １年間   渕上美代子さん、山谷洋子さん 

       吉田久美子さん、米山君夫さん 

 

 

 

総  会 


